

# たんぽぽだより

令和2年1月号 門田報徳保育園 たんぽぽ組



あけまして おめでとうございます!



2020年、新しい年が子どもたちの笑顔と元気な声でスタートしました。家族揃ってのお正月は楽しかったことでしょう。

たんぽぽ組での活動も残り3ヵ月となりました。子どもたちと一緒に喜んだり、発見や感動を分かち合いながら、毎日元気いっぱい過ごしていきたいと思えます!

今月はカルタやすごろくなど、お正月の遊びを通して文字や数字に興味を持ったり、戸外では雪遊びなど元気に体を動かしていきたいと思えます。

昨年同様、保護者の皆様のご協力のもと、充実した保育をしていきたいと思えます。

本年もよろしく願い致します!

## 今月の保育目標

- ・冬の自然に興味を持ち、寒さに負けず体を動かして遊ぶ
- ・正月遊びを通して文字や数字に興味を持つ

## 今月の行事予定

- 9日(木) 誕生会
- 11日(土) だんごさし



## お願い

- ・雪遊びを行いたいと思えますので、スキーウェア、帽子、手袋の準備をお願いします。また、全てに記名も忘れずにして下さい。
- ・着替え、靴下、袋の補充をお願いします。

## 頑張ったね、保育発表会!

12月7日(土)に発表会が行われました。はじめは「緊張するね」「ドキドキしてきた」と話していた子どもたちも、いざステージに上がると役になりきってセリフを話したり、歌ったり踊ったり♪

組体操では、一人で行うところから、二人組、三人組...最後は全員でしっかりと技をきめる姿に、成長を感じました。

お忙しい中、ご覧いただき、ありがとうございました。



## 楽しかったね、クリスマス会!

12月25日(水)にクリスマス会が行われました。「あと何日?」「サンタさん来るかな?」と、ずっと指折り数えながら心待ちにしていた子どもたち!

サンタさんの登場に目を輝かせて大喜びして一緒に歌ったり踊ったりして、楽しい時間を過ごしました。

最後には一人ずつプレゼントをもらい、大満足な子どもたちでした!

